



Día: 12 de enero de 2015

Lugar: El Ventanal de Zaidia (C/ de la Pobla del Duc, 10)

Hora: La reunión comienza a las 19:45 h.

Asisten: Jaime, Lola, Mauricio, Noelia, Pilar, Berto, Sara, David, Pablo, Anna, Vicente, María, Paco, Áurea, Carla, Ximo, Marifé, Mireya, Marisa, Illán, Javo, Álex.

Orden del día

1. Definición de áreas y equipos de trabajo
2. Estado de la cuestión 31E, "La Marcha del Cambio"
3. Reglamento de Funcionamiento
4. Calendario de "Guanyem València" y participación en grupos de trabajo

## **1.- DEFINICIÓN DE ÁREAS Y EQUIPOS DE TRABAJO**

David y Marifé han estado trabajando en la elaboración del Reglamento, dando prioridad a las áreas de trabajo. Cada área tendrá un responsable. Presentan una propuesta que las agrupa en dos niveles: las áreas internas o de funcionamiento (orgánicas), y las áreas externas o transversales (programáticas).

También proponen una hoja de ruta:

- Aprobar los responsables de cada área en esta reunión
- El lunes 19/01 cada responsable presentará un borrador de definición y procedimiento de trabajo de su área
- El lunes 26/01 cada responsable debe presentar un borrador de líneas programáticas de cada área

La relación de áreas emana del documento político. A ellas propone añadir dos áreas nuevas (económica y jurídica) así como la figura del secretario o coordinador de organización que, junto con al Secretario General y un pequeño "comité ejecutivo" formarían el "comité de organización".

Jaime considera más urgente formar ahora un "grupo de estrategia comunicativa" que un "comité de organización" y propone, para ese grupo, además del Secretario General, a Andreu, Anna, Alex, Illán y Mauricio, que serían respectivamente los responsables de las áreas de "Estrategia y Análisis Político", "Comunicación", "Redes" y "Participación y Relación con los Círculos", proponiendo a Mauricio como coordinador de la agenda interna.

Se abre un turno de palabras que propicia un debate sobre dos aspectos: la necesidad de que alguien se ocupe de la organización general; la pertinencia de añadir las áreas económica y jurídica.

Se propone que David se sume al grupo propuesto por Jaime, y se ocupe, junto con Mauricio, de la organización general y coordinación de la agenda.

David continúa, exponiendo la propuesta de responsables para las áreas externas o



transversales:

- |  |                               |
|--|-------------------------------|
| - Municipalismo y Movimientos Sociales | Rosa                          |
| - Trabajo y Precariedad Laboral        | Toño                          |
| - Derechos y Libertades                | Sara                          |
| - Cultura                              | Ximo                          |
| - Territorio y Sostenibilidad          | David                         |
| - Derecho a la Ciudad                  | María                         |
| - Vivienda                             | Javo                          |
| - Perspectiva de Género                | Mireya (a propuesta de Jaime) |

Para cada área se proponen nombres para apoyar o formar equipos. Este particular dependerá siempre de la relación entre áreas (transversal) y, en cualquier caso, se definirá en reuniones posteriores.

Se advierte de la necesidad de considerar dos áreas específicas de carácter transversal: la de accesibilidad (se decide denominarla de Diversidad Funcional), que dependerá del área de Derechos y Libertades y de la que responsabilizará Pilar; y la de Educación, que en principio dependerá de Cultura (aunque cabría considerarla como área independiente) y de la que se responsabilizará Mireya.

Lola advierte de la necesidad de un grupo que se ocupe de la organización de eventos.

Jaime propone añadir un área de “Logística”, de la que se responsabilizarán Pablo y Lola.

### **RESUMEN DE ACUERDOS:**

Se constituyen las siguientes áreas con los siguientes responsables:

Áreas internas u orgánicas (Comité de Organización y Comunicación)

- |   |                  |
|---|------------------|
| - Estrategia y Análisis Político            | Andreu           |
| - Comunicación                              | Anna             |
| - Redes                                     | Álex             |
| - Participación y Relación con los Círculos | Illán            |
| - Organización, Coordinación y Agenda       | Mauricio y David |

Áreas externas, transversales o programáticas

- |  |              |
|--|--------------|
| - Municipalismo y Movimientos Sociales | Rosa         |
| - Trabajo y Precariedad Laboral        | Toño         |
| - Derechos y Libertades                | Sara         |
| - Cultura                              | Ximo         |
| - Territorio y Sostenibilidad          | David        |
| - Derecho a la Ciudad                  | María        |
| - Vivienda                             | Javo         |
| - Perspectiva de Género                | Mireya       |
| - Logística                            | Pablo y Lola |

El lunes 19/01 cada responsable de área presentará un borrador de definición y procedimiento de trabajo de su área



El lunes 26/01 cada responsable debe presentar un borrador de líneas programáticas de cada área

## **2.- ESTADO DE LA CUESTIÓN 31E “LA MARCHA DEL CAMBIO”**

Pablo informa sobre la situación en la que se encuentran las gestiones organizativas de la marcha del 31E.

Hay una dirección de correo\_e ([valenciabus31e@podemos.info](mailto:valenciabus31e@podemos.info)) a la que puede dirigirse cualquiera que esté interesado en participar. Tiene que indicar nombre, DNI, teléfono y localidad (barrio si se trata de Valencia).

Mañana, 13 de enero, tendrá lugar una reunión monográfica sobre el tema.

Se va a crear un grupo de trabajo.

Habrán tres reuniones de este tipo antes del 31 de enero.

Cada Círculo trabaja con un “bus” virtual, con la idea de ir llenándolo de gente.

A todo lo que llega al email central se le pregunta de qué barrio es, para asignarlo al autobús correspondiente.

La impresión es muy optimista.

## **3.- REGLAMENTO DE FUNCIONAMIENTO**

No habiendo tiempo para tratarlo, este punto queda pendiente para posteriores reuniones.

## **4.- CALENDARIO DE “GUANYEM VALENCIA” Y PARTICIPACIÓN EN GRUPOS DE TRABAJO**

No habiendo tiempo para tratarlo, este punto queda pendiente para posteriores reuniones.

Jaime informa que va a haber una reunión de “Metodología” de Guanyem Valencia, en la que muy probablemente se trate sobre su cambio de nombre.

## **5.- RUEGOS Y PREGUNTAS**

Jaime pide opinión al consejo sobre la participación de Podemos Valencia a las acciones de apoyo a Syriza.

Se abre un turno de palabras donde se manifiesta el apoyo mayoritario a la participación de Podemos.

Se sugiere dejar claro que la participación de Podemos es de adhesión a unos actos que no organiza.

David pregunta cómo se van a organizar las reuniones del CCM, cómo y quién va a



convocar y elaborar el orden del día. Pide que el orden del día esté disponible al menos con 3 días de antelación y opina que no es necesario que todo el consejo se reúna todas las semanas.

Jaime contesta que, de momento, las convocatorias van a ser plenarias y con periodicidad semanal. La convocatoria y el orden del día lo elaborarán Mauricio y David.

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 22:45 h.



Dia: 12 de gener de 2015

Lloc: El Ventanal de Zaidia (C/ de la Pobla del Duc, 10)

Hora: La reunió comença a les 19:45 h.

Assistixen: Jaime, Lola, Mauricio, Noelia, Pilar, Berto, Sara, David, Pablo, Anna, Vicente, María, Paco, Àurea, Carla, Ximo, Marifé, Mireya, Marisa, Illán, Javo, Àlex.

Ordre del dia

1. Definició d'àrees i equips de treball
2. Estat de la qüestió 31E, "La Marxa del Canvi"
3. Reglament de Funcionament
4. Calendari de "Guanyem Valencia" i participació en grups de treball

## 1.- DEFINICIÓ D'ÀREES I EQUIPS DE TREBALL

David i Marifé han estat treballant en l'elaboració del Reglament, donant prioritat a les àrees de treball. Cada àrea tindrà un responsable. Presenten una proposta que les agrupa en dos nivells: les àrees internes o de funcionament (orgàniques), i les àrees externes o transversals (programàtiques).

També proposen un full de ruta:

- Aprovar els responsables de cada àrea en aquesta reunió
- El dilluns 19/01 cada responsable presentarà un esborrany de definició i procediment de treball de la seua àrea
- El dilluns 26/01 cada responsable ha de presentar un esborrany de línies programàtiques de cada àrea

La relació d'àrees emana del document polític. A elles proposa afegir dues àrees noves (econòmica i jurídica) així com la figura del secretari o coordinador d'organització que, juntament amb al Secretari General i un petit "comitè executiu" formarien el "comitè d'organització".

Jaime considera més urgent formar ara un "grup d'estratègia comunicativa" que un "comitè d'organització" i proposa, per a eixe grup, a més del Secretari General, a Andreu, Anna, Alex, Illán i Mauricio, que serien respectivament els responsables de les àrees d'"Estratègia i Anàlisi Política", "Comunicació", "Xarxes" i "Participació i Relació amb els Cercles", proposant a Maurici com a coordinador de l'agenda interna.

S'obri un torn de paraules que propicia un debat sobre dos aspectes: la necessitat que algú s'ocupe de l'organització general; la pertinència d'afegir les àrees econòmica i jurídica.

Es proposa que David es sumeix al grup proposat per Jaime, i s'ocupe, juntament amb Mauricio, de l'organització general i coordinació de l'agenda.

David continua, exposant la proposta de responsables per a les àrees externes o transversals:

- Municipalisme i Moviments Socials Rosa



- |                                 |                              |
|---------------------------------|------------------------------|
| - Treball i Precarietat Laboral | Toño                         |
| - Drets i Llibertats            | Sara                         |
| - Cultura                       | Ximo                         |
| - Territori i Sostenibilitat    | David                        |
| - Dret a la Ciutat              | María                        |
| - Habitatge                     | Javo                         |
| - Perspectiva de Gènere         | Mireya (a proposta de Jaime) |

Per a cada àrea es proposen noms per a recolzar o formar equips. Aquest particular dependrà sempre de la relació entre àrees (transversal) i, en qualsevol cas, es definirà en reunions posteriors.

S'adverteix de la necessitat de considerar dues àrees específiques de caràcter transversal: la d'accessibilitat (es decideix denominar-la de Diversitat Funcional), que dependrà de l'àrea de Drets i Llibertats i de la qual es responsabilitzarà Pilar; i la d'Educació, que en principi dependrà de Cultura (encara que caldria considerar-la com a àrea independent) i de la qual es responsabilitzarà Mireya.

Lola adverteix de la necessitat d'un grup que s'ocupe de l'organització d'esdeveniments.

Jaime proposa afegir un àrea de "Logística", de la qual es responsabilitzaran Pablo i Lola.

### RESUM D'ACORDS:

Es constitueixen les següents àrees amb els següents responsables:

#### Àrees internes o orgàniques (Comitè d'Organització i Comunicació)

- |  |                  |
|--|------------------|
| - Estratègia i Anàlisi Política          | Andreu           |
| - Comunicació                            | Anna             |
| - Xarxes                                 | Álex             |
| - Participació i Relació amb els Cercles | Illán            |
| - Organització, Coordinació i Agenda     | Mauricio i David |

#### Àrees externes, transversals o programàtiques

- |                                     |              |
|-------------------------------------|--------------|
| - Municipalisme i Moviments Socials | Rosa         |
| - Treball i Precarietat Laboral     | Toño         |
| - Drets i Llibertats                | Sara         |
| - Cultura                           | Ximo         |
| - Territori i Sostenibilitat        | David        |
| - Dret a la Ciutat                  | María        |
| - Habitatge                         | Javo         |
| - Perspectiva de Gènere             | Mireya       |
| - Logística                         | Pablo i Lola |

El dilluns 19/01 cada responsable d'àrea presentarà un esborrany de definició i procediment de treball de la seua àrea.

El dilluns 26/01 cada responsable ha de presentar un esborrany de línies programàtiques.



de cada àrea

## **2.- ESTAT DE LA QÜESTIÓ 31E “LA MARXA DEL CANVI”**

Pablo informa sobre la situació en la qual es troben les gestions organitzatives de la marxa del 31E.

Hi ha una adreça de correu (valenciabus31e@podemos.info) a la qual pot dirigir-se qualsevol que estiga interessat a participar. Ha d'indicar nom, DNI, telèfon i localitat (barri si es tracta de València).

Demà, 13 de gener, tindrà lloc una reunió monogràfica sobre el tema.

Es va a crear un grup de treball.

Hi haurà tres reunions d'aquest tipus abans del 31 de gener.

Cada Cercle treballa amb un “bus” virtual, amb la idea d'anar omplint-ho de gent.

A tot el que arriba a l'email central se li pregunta de quin barri és, per a assignar-ho a l'autobús corresponent.

La impressió és molt optimista.

## **3.- REGLAMENT DE FUNCIONAMENT**

No havent-hi temps per a tractar-ho, aquest punt queda pendent per a posteriors reunions.

## **4.- CALENDARI DE “GUANYEM VALÈNCIA” I PARTICIPACIÓ EN GRUPS DE TREBALL**

No havent-hi temps per a tractar-ho, aquest punt queda pendent per a posteriors reunions.

Jaime informa que va a haver-hi una reunió de “Metodologia” de Guanyem València, en la qual molt probablement es tracte sobre el seu canvi de nom.

## **5.- PRECS I PREGUNTES**

Jaime demana opinió al consell sobre la participació de Podem València a les accions de suport a Syriza.

S'obri un torn de paraules on es manifesta el suport majoritari a la participació de Podem.

Se suggereix deixar clar que la participació de Podem és d'adhesió a uns actes que no organitza.

David pregunta com es van a organitzar les reunions del CCM, com i qui va a convocar i elaborar l'ordre del dia. Demana que l'ordre del dia estiga disponible almenys amb 3 dies d'antelació i opina que no és necessari que tot el consell es reunisca totes les setmanes.

Jaime contesta que, de moment, les convocatòries van a ser plenàries i amb periodicitat



setmanal. La convocatòria i l'ordre del dia ho elaboraran Mauricio i David.

Sense més assumptes que tractar, s'alça la sessió a les 22:45 h.